

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 228 del Texto Refundido de la Ley del Mercado de Valores, aprobado por el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre y la Ley 24/1988, de 28 de julio, del Mercado de Valores, Enel Green Power S.p.A. (la "**Sociedad**" o "**EGP**") informa del siguiente

HECHO RELEVANTE

La Sociedad ha anunciado que su filial Enel Green Power North America, Inc. ("**EGPNA**") ha suscrito dos acuerdos con GE Energy Financial Services, entidad del Grupo General Electric (NYSE: GE), para la venta del 24% de su participación "Clase A" en Chisholm View Wind Project, LLC –entidad propietaria del parque eólico de 235MW de Chisholm View, sito en el Estado norteamericano de Oklahoma-, así como del 24% de su participación "Clase A" en Prairie Wind Rose, LLC –entidad propietaria del parque eólico de 200MW de Prairie Rose, sito en el estado norteamericano de Minnesota-. El importe total de las dos operaciones asciende a, aproximadamente, 74 millones de dólares norteamericanos (USD), que han sido abonado a la finalización de los acuerdos.

Como resultado de las anteriores operaciones, la participación de EGPNA en las dos entidades se ha reducido al 51% (ascendiendo anteriormente al 75%), mientras que la participación de GE Energy Financial Services (titular indirecta a través de EFS Chisholm y EFS Prairie Rose) se ha aumentado hasta el 49% (ascendiendo anteriormente al 25%).

Tras el cierre de ambas operaciones, las participaciones de control de EGPNA y las participaciones minoritarias de GE Energy Financial Services, tanto en Chisholm View Wind Project, LLC como en Prairie Rose Wind, LLC han sido asignadas a la *joint venture* EGPNA Renewable Energy Partners, LLC ("**EGPNA REP**"), entidad participada en un 51% por EGP y en un 49% por GE Energy Financial Services. EGPNA continuará desarrollando las actividades de administración, operación y mantenimiento diario de estos activos.

La venta de participaciones minoritarias a GE Energy Financial Services se enmarca dentro de la estrategia del Grupo EGP de gestión activa de su cartera y aprovechamiento de las actuales oportunidades de crecimiento, en línea con el actual plan de negocio de la Sociedad.

EGPNA REP es una asociación financiera estratégica ("*strategic financial partnership*") entre EGPNA y GE Energy Financial Services, que incluye una cartera de 760 MW de proyectos eólicos, geotérmicos, hidroeléctricos y de solares en funcionamiento.

El parque eólico de Chisholm View, sito en los condados de Garfield y Grant –en el Estado de Oklahoma- se encuentra en funcionamiento desde diciembre de 2012. El parque requirió de una inversión total aproximada de 375 millones de USD y se encuentra respaldado por un acuerdo de compraventa de energía a largo plazo.

Asimismo, el parque eólico de Prairie Rose, sito al norte del condado de Rock County –en el Estado de Minnesota- se encuentra en funcionamiento desde diciembre de 2012. El parque requirió de una inversión total aproximada de 305 millones de USD y se encuentra respaldado por un acuerdo de compraventa de energía a largo plazo.

Lo que se comunica para público y general conocimiento, en Roma, a 4 de enero de 2016.

Dña. Francesca Romana Napolitano
Enel Green Power, S.p.A.